

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord
Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

5. September 2013

Antrag

An den Regionalausschuss Eppendorf-Winterhude der Bezirksversammlung Hamburg-Nord

Bäume für den Efeweg!

Hamburgs Stadtbild ist geprägt von üppigem Straßenbaumbestand. Zu Recht sind viele Hamburgerinnen und Hamburger stolz auf die Vielzahl der Straßenbäume. Nicht von ungefähr kommt es daher, dass Anwohnerinnen und Anwohner genau hinschauen, wenn Bäume gefällt werden und sich sogar finanziell daran beteiligen, neue Bäume zu pflanzen.

Es gibt jedoch auch Straßen, in denen es keine Straßenbäume gibt. Dies liest meist an einer zu geringen Straßenbreite.

Der Efeweg weist keine Straßenbäume auf, einzig in den privaten Gärten sind teilweise kleine Bäume, teils Buschwerk vorhanden. Doch müsste die Straßenbreite es eigentlich zulassen, zumindest auf einer Seite Straßenbäume zu pflanzen. Der Efeweg ist eine kleine Wohnstraße in Winterhude, die als Einbahnstraße von der Alsterdorfer Straße bis zur Straße Fiefstücken direkt auf das Programmkino „MAGAZIN“ zuläuft. Eine Straßenbaumreihe würde das Erscheinungsbild der Straße positiv beeinflussen.

Der Regionalausschuss möge daher als Beschlussempfehlung für die Bezirksversammlung beschließen:

1. Das Vorsitzende Mitglied setzt sich dafür ein, dass geprüft wird, ob und ggf. unter welchen Bedingungen es möglich ist, im Efeweg Straßenbäume zu pflanzen.
2. Falls dies möglich ist, wird das Bezirksamt gebeten, zu schätzen, wie viele Bäume maximal gepflanzt werden könnten und welche Kosten je Exemplar (Baum inklusive Pflanzung) entstünden.

Kai Elmendorf
Martin Bill
und GRÜNE Fraktion